



Ciudad de México, a 3 de marzo de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### RECONOCE IPN A DOCENTES CON MÁS DE 30 AÑOS DE SERVICIO

- **La ESCA Santo Tomás premió la dedicación y esfuerzo que han brindado a su comunidad**

#### **C-173**

Por ofrecer gran parte de su vida a la formación de cuadros profesionales de alto nivel, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) entregó reconocimientos a 20 profesores de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Santo Tomás, con más de 30 años de labores.

Durante el evento organizado por el Patronato de Egresados de la ESCA Santo Tomás, Asociación Civil, también se entregaron las preseas “Armando Ortega Pérez de León” y “José Alfonso Everardo Álvarez” a los catedráticos Javier González González y Lucio Benítez Valdez, respectivamente, por su distinguida trayectoria docente.

Al encabezar la ceremonia, el director General del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, señaló que a pesar de que los tiempos cambian por la velocidad en la que evoluciona la información, sin duda los profesores seguirán jugando un papel fundamental en el proceso de enseñanza y aprendizaje.

“Ustedes con su ejemplo inspiran a los estudiantes de esta querida escuela para que realicen importantes contribuciones al desarrollo económico y social de la nación, que es el objetivo con el que formamos a nuestros profesionistas y científicos”, dijo.

En el auditorio “Armando Cuspintera” de ese plantel, el Titular del Politécnico resaltó que esta es una buena ocasión para premiar y agradecer la importante tarea de todos aquellos docentes con más de tres décadas de servicio, que aunque se dice fácil, no lo es.



“Hoy que el país atraviesa tiempos complicados resulta fundamental este ejemplo. La comunidad politécnica tiene la ineludible labor de contribuir a que la sociedad mexicana pueda superar esta época difícil. Por ello los felicito por el compromiso que han mostrado en su trayectoria profesional y los exhorto a seguir con su labor académica y de investigación y a sumarse al importante proceso de renovación integral en el que se encuentra el IPN”, subrayó Fernández Fassnacht.

El presidente del Patronato, Leonel Cruz Mecinas, externó que el mayor logro para cualquier profesor es el momento en el que después de haber trabajado con todo su esfuerzo, dedicación y corazón, se encuentran satisfechos de los resultados a favor de una causa noble, que es la formación de los futuros profesionistas de México.

El director de la ESCA Santo Tomás, Manelic Maganda de los Santos, enfatizó que esta centenaria unidad académica tiene una importante historia dentro de la educación del país, pero su presente está marcado por ser una escuela con responsabilidad social universitaria y que cuenta con programas acreditados a nivel nacional e internacional, lo cual en gran medida se debe a la calidad de sus docentes.

En nombre de los galardonados, el profesor Marco Polo Hernández, con 51 años de servicio docente, agradeció el reconocimiento y expresó que ser profesor de este plantel es toda una responsabilidad, ya que en sus manos está la formación de los contadores, administradores, mercadólogos e investigadores que requiere México, tanto en la estructura pública como en las empresas con una visión globalizadora.



Instituto Politécnico Nacional  
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL  
Coordinación de Comunicación Social

Amplía Poli  
sus fronteras

En 2016 el IPN formalizó 211  
convenios de cooperación  
académica a nivel nacional e  
internacional en beneficio de  
su comunidad estudiantil y  
docente

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"  
Coordinación de Comunicación Social



===000===